

# *Reconoce presidente cubano papel de la enfermería en Día Mundial de la Salud*

---



La Habana, 7 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, saludó hoy el Día Mundial de la Salud dedicado al personal de la enfermería y resaltó la colaboración de este sector en la lucha global contra el nuevo coronavirus.

El primer mandatario conmemoró la fecha del aniversario 72 de la fundación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) a través de su cuenta en Twitter, donde destacó la contribución de los enfermeros a la atención médica internacional en medio de la pandemia.

El jefe de Estado compartió un texto del portal informativo Cubadebate acerca del envío de una brigada de enfermería a Barbados, integrada por 95 mujeres y seis hombres, para ayudar a ese país caribeño en el enfrentamiento y control de la Covid-19.

Es la primera vez en la historia de la colaboración médica cubana que se envía a otra nación un equipo formado ciento por ciento por licenciados en enfermería.

Además, graduados de esa especialidad forman parte de las brigadas médicas que la nación antillana envió en los últimos días a otros 14 países para disminuir el impacto de la enfermedad.

Por su parte, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, envió una carta de felicitación a todos los trabajadores del sector en la que manifestó sentirse orgulloso de todos.

En la misiva, el titular hizo énfasis en los profesionales de la enfermería, "cuya participación ha sido significativa en la prestación de los servicios de salud".

Precisamente este 2020 fue designado como el Año Internacional del Personal de Enfermería y de Partería, por lo cual la OMS anunció que junto a sus asociados formularán una serie de recomendaciones encaminadas a fortalecer el reconocimiento al trabajo de estas personas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219037-reconoce-presidente-cubano-papel-de-la-enfermeria-en-dia-mundial-de-la-salud>



**Radio Habana Cuba**